

L'ambassadeur du Venezuela à l'ONU dénonce la tentative de boycott des États-Unis



Photo: Prensa Latina

Caracas, 4 décembre (RHC)- L'ambassadeur du Venezuela auprès des Nations Unies, Samuel Moncada, a dénoncé ce jeudi que les États-Unis promeuvent de fausses nouvelles sur son pays comme une action désespérée pour boycotter les élections législatives de dimanche prochain.

«Les mensonges fabriqués contre le Venezuela sont les armes désespérées utilisées par le président sortant des États-Unis, Donald Trump, pour arrêter et saboter le vote populaire du 6 décembre», a écrit le diplomate sur le réseau social Twitter.

Il a rappelé que la Maison Blanche a toujours eu pour politique de promouvoir des conspirations et d'utiliser une propagande belliciste pour attaquer les pays.

Samuel Moncada a attaché dans un de ses tweets un grand titre d'un média international qui souligne: « Les armes et les combattants iraniens renforcent le gouvernement de Maduro au Venezuela, selon les États-Unis», ce qu'il a décrit comme des informations fabriquées en laboratoire pour provoquer la déstabilisation et le mécontentement.

De même, le diplomate a mis en doute le manque de preuves par lesquelles le chef du Commandement Sud accuse le Venezuela de recevoir des armes de l'Iran, information présentée au monde comme une menace pour la sécurité du pays du Nord.

«C'est une guerre contre la vérité et la démocratie», a tweeté l'ambassadeur vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/241468-lambassadeur-du-venezuela-a-lonu-denonce-la-tentative-de-boycott-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba